



Fernández Noroña desiste de encabezar alguna comisión en la Cámara de Diputados



Tras acusar que en la autodenominada Cuarta Transformación no le han ofrecido algún puesto de relevancia conforme a lo establecido dentro de la encuesta interna de Morena, en 2023, en la que quedó como tercer lugar, el diputado federal Gerardo Fernández Noroña desistió de pedir encabezar la Cámara Baja en la siguiente legislatura.

En una amplia carta difundida en redes sociales, el legislador del PT lamentó que desde el movimiento no le den el lugar acordado y que dicha acción se escude en que los lugares sean repartidos entre militantes de Morena, cuando la 4T está integrada por el Partido Verde y el Partido del Trabajo, con el cual participó en el proceso interno.

Te dejamos la carta íntegra:

1. Escuché, no sin sorpresa, que el líder de nuestro movimiento, el excepcional compañero presidente López Obrador, que se asumió a sí mismo como garante de la unidad de nuestro movimiento y del cumplimiento de los acuerdos en el proceso interno que determinó la candidatura presidencial de la 4T, se desdecía de su responsabilidad y de su palabra.

2. Entendí, lo que el hoy compañero presidente debió de haber sentido el 6 de septiembre del 2006, cuando el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación reconoció como presidente electo, a quien no había ganado la presidencia de la República. Con la enorme diferencia de que los integrantes del Tribunal Electoral en 2006 eran nuestros adversarios, no nuestros compañeros.

<https://www.nacion321.com/politica-1/fernandez-norona-desiste-de-encabezar-alguna-comision-en-la-camara-de-diputados>